

ユニバーサルエンターテインメント 新規層開拓に新たな一手

「世界コスプレサミット2025」に協賛

ユニバーサルエンターテインメントは8月1日から3日までの3日間、愛知県名古屋で開催された世界最大級のコスプレの祭典「世界コスプレサミット2025」に協賛。企業ブースでは、4日から全国導入された最新機種『eシャーマンキング』の先行試打体験コーナーやフォトスポットコーナーを設置。人気コスプレヤーのシスルさんと尊みを感じて、桜井さんが同社の人気コンテンツ、アナザーゴッドハーデスシリーズのコレとベルセボネの衣装で来場するなど世界的イベントを盛り上げた。

国際的イベントでユニバブランドをPR

「世界コスプレサミット」は海外のファンが注目を集める世界的イベントだ。2003年の初開催以降、年々規模を拡大し、現在は世界最大級のコスプレの祭典に成長。世界を代表するコスプレヤーが集まる「ユニバ」の名古屋市に集結して、世界の称号をかけて争うほか、コスプレファッションショーやライブステージ、企業ブースやフォトスポットなど、幅広いプログラムが魅力で商業イベントとしても充実している。今年は3日間で約25万人が来場。コスプレヤーが2万人、リアルタイム視聴数は15万回を記録した。ユニバーサルエンターテインメントは近年、業界のイメージ向上と企業ブランド力アップに力を入れている。アニメミュージックイベント「ANIMAX MUSIX」や関東圏の花火大会などに積極的に協賛。今回は人気アニメ版『シャーマンキング』のタイアップ機種の導入が、若年層を中心に



幅広い層に業界をアピールできる世界的イベントであることから初めて協賛して企業ブースを出展した。

話題の最新機種を体験

同社のブースでは、『eシャーマンキング』でつなげななイベントの試打コーナーを設置。実機を3台用意して、来場者に遊技機の魅力を訴求した。来場者の多くは普段パチンコにあまり触れる機会がない未経験者だったが、試打機がシャーマンキングだったこともあり、長蛇の列ができたこと大盛況。体験者の多くが写真や動画を撮影するなどして試打体験を楽しんだ。試打コーナー以外にも、『シャーマンキング』の展示コーナーとフォトスポットを用意。多くの来場者が記念撮影を行うなど、イベントを盛り上げた。

コスプレイベントを盛り上げるべく、人気コスプレヤーのシスルさん、尊みを感じて、桜井さんが同社人気コンテンツ、アナザーゴッドハーデスシリーズのコレとベルセボネの衣装で来場。公式コスプレヤーとして、『eシャーマンキング』の試打のほか、来場者と交流してユニバユニバーサルエンターテインメントの取り組みをアピールした。

「今日はこのシャーマンキングの試打のために来ました。右打ちの時は脳が止まるほどです。すごく作り込まれてる感じがして、演出が素晴らしいです。」

「めっちゃ楽しかったです。ユニバさんにパチンコの印象がなかった。正直イメージが変わりました。スピード感とメリハリがあって、ホールで打つのが楽しみです。」(20代男性)

「コスプレサミットでパチンコが体験できると思わなかった。楽しかったです。パチンコは詳しくないですけど、シャーマンキングが好きなら楽しかったです。またイベントに出展してほしいです。」(20代カッパル)

今回の世界コスプレサミットだけでなく、AnimeJapanやコミックマーケット、SAPOL、GAMESHOWGET、SAPOLイベントが盛り上がりを見せる中、従来のパチンコ、パチスロユーザーとは違う若年層や女性、ライトオタク層、訪日外国人観光客の接点を作れる機会として、パチンコ、パチスロメーカーがサパルイベントに出展する意義や効果は高い。特に人気アニメとのタイアップ機種のアピールとして、コンテンツファンとのタッチポイントを広げる場としても有効的だ。ユニバーサルエンターテインメントでは今後、遊技人口の増加や自社ブランドイメージの向上を目指してさまざまな取り組みをしていく予定だ。

2日間で約100人が『eシャーマンキング』の魅力を経験 ～来場者インタビュー

ベルセボネとコレのコスプレを見に

今日の目的は？
左：シスルさんと尊みを感じて桜井さんのコスプレを撮影しました。夕方までに良い写真が撮れれば…なぜ試打をされたんですか？
右：最近パチンコをしていないのですが、シャーマンキングはすごく好きなコンテンツなのでせっかくなら体験しました。久々のパチンコはどうでしたか？
右：なんか筐体のハンドルやボタンが進化していて驚きました。演出も面白かったですし、音や振動が脳を揺さぶるような感覚ですごく楽しめました。左：普段は音量を小さく打っていましたが、楽曲も知っているので、この会場では音量を上げて楽しめました。

藍染惣右介のコスプレをした男性

コスプレサミットには毎年来てます？
昔からコスプレが好きなので毎年来てます。今回はBLEACHの藍染惣右介のコスプレで参加してみました。なぜユニバブースに？
今もパチンコをよく打つので、このイベントでパチンコを打てる機会もなかったので、LT3.0というのも気になって参加しました。シャーマンキングは知ってますか？
コンテンツは知りませんが、出玉感もあって、パチンコとしてすごく面白かったです。そして新しい筐体ですね？ボタンやレバー、ハンドルも新しくしてホールでも打ってみたいくらいです。たぶん打つならデカヘン打つと思います。

懐かしさもあって面白い

コスプレサミットは初めてですか？
右：そうです。コスプレを見たいと思って探していたら、コスプレサミットの存在を知りました。なぜユニバブースに？
左：私がパチンコをたまに打つので、ちょっと打ってみたいなと。右：私はやったことがないですが、シャーマンキングは知っていました。演出や歌が聞いて懐かしさもあってすごく楽しかったです。実際にホールでも打ってみたいですか？
左：今日は引きが悪くて1500個の大当たりばかりだったので、3000個以上の振分けが叫びたいように、機会があれば打ってみたいですね。

たまたま来たら打ってラッキー

なぜユニバブースに？
右：別の予定があって来たところかやってくると思って。普段からパチンコは打たれるんですか？
右：自分は月に数回程度ですが打ちます。左：パチンコは打たれないですが、お金がからまない、当たりの演出とかが体験できるなら打ってみたいと思って。シャーマンキングはどうでしたか？
右：最高でした何も気にせずに打って、ラッシュにも入って連チャンするのすごく楽しかったです。左：この大当たり時の快感は、パチンコ店に行ったらもっとすごいんだろうなと思いました。ハマりそうなので、やるだけでもちょっと遊ばりたいと思います。

シンフォギアのコスプレをした二人

パチンコは打たれるんですか？
左：打ちます。パチンコでシンフォギアを知って、コスプレするくらいまでハマっちゃいました(笑)なぜユニバブースに？
右：パチンコは好きですし、ちょっとした記念に立ち寄ってみました。ユニバさんの機種ではハイフリ(ハイスクール・フリー)が好きでよく打ってました。シャーマンキングは知ってますか？
左：めっちゃ好きなんですけど、導入されたら打ってみたいですね。右：曲がすごくいいので、知り合いで打ちに行くと、ノリノリになりたいですね(笑)

妹の活躍を見に来場

今日はどちらから？
彼女と岐阜から来ました。コスプレサミットに来た目的は？
コスプレヤーの妹の活躍を応援する意味合いで見に来ました。シャーマンキングはご存知ですか？
シャーマンキングは2021年版アニメの方を見ていました。試打の感想を教えてください。
音の調節がこれまでの筐体と比べてすごく良く、利便性もあるし印象的でした。演出中も音がすごく当たった時の音はとにかく気持ち良かったですね。液晶の綺麗さも良かったです。スピード感もあって面白かったです。パチンコホールでも是非打ってみたいです。

前日はコスプレで参加のカップル

コスプレサミットに来た目的は？
昨日はコスプレで参加していた、今日は普通にイベントを楽しむにきました。パチンコはされますか？
はい、ユニバさんとファミスタとか好きで打ってますね。新筐体になったんですが感想を教えてください。
音量調節がつまみになって、5段階調節が多いイメージですが今回は細かく調節できるので感動しました。打感はどうでしたか？
あまりデカヘン打ったことなかったんですけど、すごく回ると時間効率が良いからこれなら打ってみたいかなと思いました。あとは音の気持ちよさが何よりも印象的でした。

ホロライブのコスプレで来場

ちなみにどのコスプレですか？
ホロライブの宝鐘マリンです。パチンコはされますか？
したことはありません。ここで打つ理由は？
イベントでパチンコができてと知って、やってみたくて整理券ももらいました。打ってみたいですか？
いや、面白かったです。スマパチが初めてで、ハンドルの持ち方に一瞬戸惑いましたが(笑)演出が良かったですね。楽しかったです。デカヘンというところも演出が楽しやすくなるので良いと感じました。

大工の源さん、コスプレ3人組

シャーマンキングはご存知ですか？
世代です。初期のアニメは見ました。試打の感想を教えてください。
音がめちゃくちゃ気持ちよかったです。レバーも思ったより持ちやすかったです。絶妙な角度で手首が疲れないと思います。液晶の演出はすごく良かったです。周りドヤ顔したくなるものが多くてホールで打つのが楽しかったです。新筐体は好感触ですか？
筐体によっては音量の操作が分かりにくいですが、つまみがあるのすごくわかりました。ありそうだったので、新しいです。今からホールに遊びに行きたいです。

なつは 厨二病の人(インフルエンサー)

来場の目的は？
インフルエンサーをやっています。パチンコ・パチスロがメインのステージイベントがあるので、それに参加するために来ました。試打の感想を教えてください。
シャーマンキングは世代なので漫画もアニメも好きです。アニメが大好きだったので、パチンコ演出の映像もすごく綺麗になって感動しました。新機はいい感じでしたか？
スタイリッシュでかっこいいですし、ボタンの稼働とかが面白いので楽しかったです。ギミックや役物もシャーマンキング感がとてもあるのって開発の方の魂を感じました。コンテンツ好きには是非打ってみたいですね。